

Le club de judo dans les dix premiers clubs de l'Oise Hommage aux bénévoles

Le soutien d'une poignée d'hommes et de femmes permet aux judokas de s'illustrer lors des compétitions.

Compétitions, stages de judo, d'escalade et de tir, sorties, séances de cinéma, fête de fin d'année et chocolats de Noël, Didier Manfrin, président du judo Clermontois, a veillé à ne rien oublier dans son rapport moral exposé lors de l'assemblée générale qui s'est déroulée mardi 18 janvier. Il n'a pas omis de remercier tous ceux qui font vivre ce club de judo qui, avec 256 licenciés, se situe dans les 10 premiers du département (sur 89), au premier desquels Corinne Berjaud qui a pris en main la totalité de l'enseignement. Le président a rendu hommage aux bénévoles «une poignée de femmes et d'hommes unis par la même volonté de se rendre utile à la collectivité, au sein d'une association où chacune, chacun y apporte convivialité, compréhension, tolérance, solidarité, gé-

nérosité, fraternité». Il a également adressé ses remerciements aux représentants de la communauté de communes, des municipalités d'Agnetz, Breuil-le-Sec, Clermont et Fitz James, ainsi qu'au conseiller général André Vantomme pour leur aide.

Compétition ou arbitrage

Outre l'énumération des compétitions et résultats, Corinne Berjaud a évoqué son enseignement : «il y a des enfants qui aiment la compétition, d'autres préfèrent arbitrer. J'essaie d'apprendre à tous les enfants autant la compétition que le côté sportif» a-t-elle déclaré. Les judokas ayant obtenu des résultats ont été applaudis par le public, ce qui a fait dire à Didier Manfrin «des compliments, il faut savoir en faire de temps en temps».



A la proclamation des résultats, les jeunes judokas ont été applaudis par le public

Sylvie Jean, trésorière, Bernadette Delattre, vice-présidente ont quitté le comité directeur du club, Luc Cor-

beau est arrivé. Les attributions de poste se feront lors d'une prochaine réunion du comité directeur.

Compétition interrégionale de judo Reçus 3 sur 5

► Apparemment, toutes les compétitions de judo se ressemblent, puisqu'il s'agit de vaincre ses adversaires. Mais celle disputée, dimanche 16 janvier à Abbeville revêtait une importance particulière pour cinq jeunes du judo clermontois. Après les élections départementales, ils se retrouvaient en compétition régionale et visaient une sélection pour une rencontre interrégionale. Benoît Chauchard terminait 3e de sa catégorie. Amélie Corbau, seconde de la sienne, Chrystelle Lannick, finissait à la troisième place. Ces trois minimes iront aux

interrégionaux à Amiens en mars.

Ludivine Lefèvre et Romain Pelletier, qui ont participé au championnat régional junior, n'ont pu décrocher une sélection pour le niveau supérieur malgré leur combativité sur le tapis.

Corinne Berjaud, professeur du club clermontois était particulièrement satisfaite de ce résultat «c'était une première expérience pour les jeunes. Eux comme nous, entraîneur, dirigeants on vécu un super moment» commente-t-elle.



Benoît Chauchard, Amélie Corbau et Chrystelle Yannick iront en compétition interrégionale à Amiens en mars.